
Demokrat  Banten  Kerjasama
dengan  Bawaslu  Cipatakan
Pemilu Kondusif
written by Redaksi | 5 Juli 2022

Kabar6-Demokrat  Banten  meminta  bimbingan  dan  arahan  dari
Bawaslu agar kontestasi politik di tahun 2024 bisa berjalan
dengan baik dan lancar, termasuk menghindari politik identitas
yang bisa merusak tatanan demokrasi di Indonesia yang sudah
baik.

Bimbingan  dan  arahan  dari  Bawaslu  juga  bisa  mencegah
terjadinya  pelanggaran  hukum,  saat  pemilu  2024  nanti.

“Kami  Partai  Demokrat  mengharapkan  bimbingan,  arahan  dari
Bawaslu. Agar kontestasi politik di 2024 juga berjalan aman
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dan tidak ada permasalahan, apalagi permasalahan hukum terkait
pelanggaran,”  kata  Ketua  DPD  Demokrat  Banten,  Iti  Octavia
Jayabaya, dalam rilisnya, Selasa (05/07/2022).

Iti  mengaku  Partai  Demokrat  siap  bekerjasama  dengan  semua
lembaga, termasuk penyelenggara pemilu, agar pesta demokrasi
serentak di tahun 2024 bisa berjalan dengan aman, lancar,
jujur dan adil.

“Partai Demokrat siap bekerjasama, saling menjaga agar tidak
ada  permasalahan  di  kontestasi  2024,  baik  pileg,  pilkada,
pilpres,” ucapnya.

Bawaslu  Banten  yang  di  wakili  oleh  Nuryati  Solahpari
menerangkan, pihak pengawas pemilu kini tengah bersilaturahmi
dengan seluruh pemangku kepentingan penyelenggara pemilu 2024,
mulai dari partai politik (parpol) hingga penegak hukum.

**Baca juga: Dua Ribuan Hewan Ternak di Banten Terjangkit PMK
Jelang Idul Adha

Pihaknya menerangkan bahwa, Bawaslu membuka Program Bawaslu
Mendengar  dikantornya.  Progam  ini  sengaja  dibuka  untuk
menerima  aspirasi,  konsultasi  dan  dialog  dengan  berbagai
pihak.

“Tujuan  Bawaslu  adalah  menjalin  silaturahmi,  menampung
aspirasi, memulai koordinasi dan konsolidasi terhadap semua
stakeholder, baik aparat penegak hukum, pemerintahan maupun
partai politik. kami ingin membuka ruang diakusi agar kedepan,
di pileg, meminimalisir pelanggaran, dan rambu-rambunya juga
kami sosialisasikan,” kata Komisioner Bawaslu Banten, Nuryati
Solahpari, dalam rilis yang sama, Selasa (05/07/2022).(Dhi)

http://kabar6.com/dua-ribuan-hewan-ternak-di-banten-terjangkit-pmk-jelang-idul-adha/
http://kabar6.com/dua-ribuan-hewan-ternak-di-banten-terjangkit-pmk-jelang-idul-adha/


Dua  Ribuan  Hewan  Ternak  di
Banten Terjangkit PMK Jelang
Idul Adha
written by Redaksi | 5 Juli 2022

Kabar6-Sebanyak  2.057  ekor  hewan  ternak  terpapar  Penyakit
Mulut dan Kuku (PMK) di wilayah Banten, jelang Idul Adha 2022.
Mayoritas berada di Tangerang Raya.

Kenaikan  itu  disebabkan  oleh  meningkatnya  lalu  lintas
pengiriman  hewan  ternak  di  wilayah  Banten.  Pemerintah
menerangkan  tengah  menggenjot  vaksinasi  bagi  hewan  ternak,
terutama yang terjangkit PMK.

“Mayoritas akibat mobilitas ternak menjelang Idul Adha. Untuk
tingkat kesembuhan mencapai 36 persen sampai 42 persen, kata
Pj  Gubernur  Banten,  Al  Muktabar,  melalui  rilis  resminya,
Selasa (05/07/2022).

Pj Gubernur Banten menjelaskan pemprov sudah menerima 1.100
dosis vaksin PMK dan akan meminta lagi ke Kementrian Pertanian
dengan jumlah yang sama untuk dibagikan ke peternak.

Mantan  Sekda  Banten  itu  menerangkan,  Indonesia  kembali
menerima vaksin PMK dari Prancis dengan merk Aftopor, sebanyak
94 ribu dosis pada Senin, 04 Juli 2022.
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Masih dalam rilis yang sama, tertulis Indonesia telah menerima
3,1 juta dosis vaksin PMK yang telah datang pada 12 Juni
sekitar 10 ribu dosis dan 16 Juni 2022 sekitar 3 juta dosis.

**Baca juga: Polisi Tangkap Gadis Terduga Pembuang Bayi di
Serang

Dosis PMK itu tersimpan di gudang pendingin terminal Kargo 520
Bandara Soekarno Hatta, Tangerang, Banten. Nantinya, vaksin
itu akan disebar oleh Kementrian Pertanian ke daerah yang
membutuhkan.

“Vaksin  akan  didistribusikan  ke  daerah  sesuai  prioritas
penyebaran untuk digunakan secara efektif, efisien, transparan
dan akuntabel,” jelasnya.(Dhi)

Lili Pintauli Siregar Sempat
Jadi  Ketua  Keamanan  Komplek
di Tangsel
written by Redaksi | 5 Juli 2022
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Kabar6-Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Lili
Pintauli Siregar diketahui bermukim di Kota Tangerang Selatan
(Tangsel). Selama ini ia dikenal sebagai pribadi yang baik dan
ramah terhadap warga lingkungan sekitar.

Sujana,  petugas  keamanan  perumahan  Cendana  Residence,
mengetahui  Lili  Pintauli  Siregar  penghuni  di  Blok  F7/5
bertugas di lembaga antirasuah. Bahkan di komplek perumahan
Lili juga pernah menduduki jabatan strategis.

“Jadi dia juga sempet jadi ketua keamanan,” katanya kepada
kabar6.com ditemui di Pondok Benda, Kecamatan Pamulang, Selasa
(5/7/2022).

Meski demikian, terang Sujana, posisi ketua keamanan komplek
yang dijabat Lili tidak lama. Ia mengira Lili sengaja melepas
karena kesibukan tugas-tugasnya di KPK.

Selama  ini,  lanjutnya,  Lili  juga  aktif  mengikuti  rapat



pertemuan dengan pengurus lingkungan perumahan. “Kadang suka
duduk di sini ngobrol sama sekuriti,” terang Sujana.

Bahkan, menurutnya, Lili Pintauli Siregar suka berbagi makanan
kepada  petugas  keamanan  yang  sedang  piket  jaga.  “Orangnya
ramah,” tambah Sujana.

**Baca juga: Lili Pintauli Siregar Komisioner KPK Bermukim di
Tangsel Dikenal Ramah

Lili Pintauli Siregar dilaporkan ke Dewan Pengawas KPK atas
dugaan menerima tiket penginapan dan tiket MotoGP Mandalika.
Dewas  KPK  telah  meminta  konfirmasi  pihak  BUMN,  yakni  PT
Pertamina,  untuk  membawa  dokumen-dokumen  yang  berhubungan
dengan perkara ini.

Dokumen itu antara lain tiket MotoGP pada Grandstand Premium
Zone A-Red dan penginapan di Amber Lombok Beach Resort. Hari
ini Lili Pintauli dijadwalkan menjalani sidang etik.(yud)

Pemkab  Lebak  Data  Calon
Penerima  Set  Top  Box  TV
Digital Gratis
written by Redaksi | 5 Juli 2022
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Kabar6-Kementerian  Komunikasi  dan  Informatika  (Kominfo)
menyalurkan set top box (STB) TV digital gratis kepada rumah
tangga yang berhak menerima.

Alat  ini  punya  peran  penting  untuk  memudahkan  TV  analog
menerima  siaran  sinyal  TV  digital  karena  sudah  memiliki
Digital Video Broadcasting-Second Generation Terrestrial (DVB-
T2).

Terkait  dengan  penyaluran  STB  gratis,  Pemerintah  Kabupaten
Lebak kini sedang melakukan pendataan terhadap rumah tangga
calon penerima.

“Iya hari ini sesuai arahan kementerian, Pemkab Lebak mulai
mendata keluarga-keluarga yang berhak mendapatkan STB,” kata
Kepala Dinas Kominfo Statistik & Persandian Kabupaten Lebak,
Doddy Irawan, Selasa (5/7/2022).

Pendataan  calon  penerima  mengacu  pada  data  terpadu
kesejahteraan sosial (DTKS). Calon penerima STB juga harus
sesuai dengan kriteria yang sudah ditentukan pemerintah.



“Tentu calon penerima itu memiliki televisi yang analog ya,
bukan digital. Lalu, calon penerima itu berada pada jangkauan
TV digital, bersedia menandatangani pemanfaatan STB, dan satu
rumah tangga hanya mendapat satu STB,” papar Doddy.

Proses pendataan masih dilakukan oleh Dinas Kominfo hingga
akhir Juli 2020. Untuk sinkronisasi data, prosesnya bersama-
sama  dengan  Dinas  Kependudukan  dan  Pencatatan  Sipil  serta
Dinas Sosial.

“Jumlah berapa yang akan kita dapat persisnya belum tahu,
karena  sekarang  kami  masih  mendata  untuk  diusulkan  dan
beberapa syarat yang harus disampaikan,” terang Doddy.

Sosialisasi penerapan TV digital terus dilakukan pemerintah
daerah  kepada  masyarakat  melalui  masing-masing  pemerintah
desa.

**Baca  juga:  Pemkab  Lebak  Hitung  Alokasi  Anggaran  untuk
Penanganan PMK

“Sudah, kami sudah undang pemerintah desa dan kecamatan untuk
menyampaikan rencana penghentian saluran TV analog. Terkait
dengan bantuan, nanti secara berjenjang,” ujar Doddy.

“Secara nasional rencana siara TV analog akan dihentikan pada
tanggal 2 November 2022,” sambung dia.(Nda)

5  Kilo  Kalajengking  Hidup
Diseludupkan  Lewat  Bandara
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Soetta  Berdalil  Makanan
Ringan
written by Redaksi | 5 Juli 2022

Kabar6-Bea Cukai Bandara Soekarno-Hatta, Tangerang, gagalkan
upaya  penyelundupan  ekspor  Kalajengking.  Binatang  hidup
beracun  itu  hendak  dikirim  melalui  gudang  ekspor  PT  Pos
Indonesia dengan tujuan Korea Selatan.

“Seberat  lima  kilogram  melalui  ekspor  umum,”  kata  Kepala
Bidang Penindakan dan Penyidikan Bea Cukai Soekarno Hatta,
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Zaky Firmansyah, Selasa (5/7/2022).

Ia jelaskan saat dilakukan pemeriksaan lebih mendalam terhadap
barang tersebut diketahui bahwa ekspor tersebut menggunakan
dokumen EMS internasional dengan pemberitahuan kemasan makanan
ringan (snack).

Petugas  curigai  kedapatan  barang  berupa  binatang  hidup
kalajengking sejumlah 100 ekor. Sebanyak 82 ekor hidup dan
sisanya mati.

**Baca juga: Bandara Pondok Cabe di Tangsel Segera Layani
Penerbangan Domestik

“Dikemas  dalam  plastik  bening  dan  pipa  paralon  tanpa
dilengkapi  izin  instansi  terkait  berupa  perizinan  SATS-LN
(CITES),” jelas Zaky.

Atas  barang  ekspor  tersebut  dilakukan  penegahan  dan  sudah
diserah terima kepada Karantina Hewan Bandara Soekarno Hatta
untuk ditindaklanjuti sesuai ketentuan yang berlaku.(yud)

Lili  Pintauli  Siregar
Komisioner  KPK  Bermukim  di
Tangsel Dikenal Ramah
written by Redaksi | 5 Juli 2022
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Kabar6-Wakil Ketua KPK, Lili Pintauli Siregar dikenal baik
oleh  warga  di  Cendana  Residence,  Pamulang,  Kota  Tangerang
Selatan (Tangsel). Hari ini ia dijadwalkan menjalani sidang
etik  terkait  dugaan  penerimaan  fasilitas  nonton  MotoGP
Mandalika.

“Orangnya baik, ramah banget,” kata Ade, tetangga Lili di
komplek perumahan ditemui kabar6.com, Selasa (5/7/2022).

Pantauan di lokasi, rumah Lili model cluster di Blok F7/5
tanpa pagar. Di depan rumah terpasang kamera pengintai atau
CCTV.

Bangunan rumah dua lantai berwarna kombinasi putih, hitam dan
cokelat pada bagian atas disulap menjadi rooftop. Hanya ada
satu unit sepeda motor matik terparkir di garasi rumah.

Ade  yang  ditemui  sedang  sibuk  merapikan  jemuran  pakaian
menyebutkan Lili masih menjalani rutinitas seperti biasanya.



“Setiap hari masih ada. Pokoknya orangnya baik banget,” jelas
Ade. Menurutnya, selama ini hubungan serta interaksi sosial
Lili di lingkungan sekitar bagus.

**Baca  juga:  Semester  Pertama,  Serapan  Anggaran  Diskominfo
Tangsel Capai 35,48 Persen

Lili Pintauli Siregar dilaporkan ke Dewan Pengawas KPK atas
dugaan tiket nonton MotoGP Mandalika pada Grandstand Premium
Zone A-Red serta penginapan di Amber Lombok Beach Resort.

Adapun pihak diduga mefasilitasi Lili adalah Pertamina yang
merupakan Badan Usaha Milik Negara.(yud)

Cicip  Olahan  Buntut  Khas
Nusantara  Yang  Jadi  Andalan
Hotel Santika Premiere ICE –
BSD City
written by Redaksi | 5 Juli 2022
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Kabar6 – Ragam dan kelezatan kuliner Nusantara sudah diakui
dunia. Sumber daya yang melimpah dan kekayaan rempah, membuat
masakan Indonesia sangat beragam. Dari satu jenis bahan bisa
dibuat  aneka  macam  hidangan  lezat.  Salah  satunya  olahan
buntut. Mulai pelosok desa hingga kota-kota besar mengenal
aneka olahan buntut. Berbagai variasi berbahan dasar butut
terkenal yaitu buntut bakar, buntut balado dan sop buntut.

Bagi Anda yang ingin mencicipi beragam olahan buntut bisa
langsung  mengunjungi  Hotel  Santika  Premiere  ICE-BSD  City
karena di sepanjang bulan Juni 2022 ini hotel yang terletak di
dalam kawasan Indonesian Convention Exhibition (ICE) BSD City
menghadirkan menu spesial Buntut Balado dan Buntut Rendang.

Michael Pandelaki Executive Chef Hotel Santika premiere ICE-
BSD City adalah orang dibalik olahan buntut yang menggugah
selera.  Berkat  kepiawaiannya,  buntut  dapat  diolah  menjadi
hidangan  yang  tak  terlupakan.  “Sebenarnya  untuk  mengolah
buntut tidak perlu waktu lama karena tekstur dagingnya sudah
empuk. Untuk menu buntut balado dapat direbus dengan api kecil
sekitar  2-3  jam  agar  daging  tidak  hancur  dan  kuah  terasa



gurih. Dimasak sup maupun dijadikan balado , buntut sapi harus
direbus supaya empuk dulu baru dibumbui sesuai menu yang di
inginkan” ujar Michael.

Buntut balado adalah buntut sapi yang direbus lalu di tumis
dengan bumbu balado dan disajikan dengan nasi putih, lalapan,
emping dan kuah sup sebagai pelengkap. Perpaduan buntut yang
empuk dengan bumbu balado pedas dapat menambah nafsu makan.

Sedangkan Buntut Rendang yaitu buntu sapi yang diolah dengan
bumbu rendang khas yang disajikan dengan nasi putih, perkedel
kentang, sayur, emping, sambal hijau dan kuah sup. Menu satu
ini  dapat  dipilih  oleh  Anda  yang  kurang  menyukai  makanan
pedas.

“Olahan buntut di Hotel Santika Premiere ICE-BSD City selalu
jadi  menu  yang  paling  banyak  di  pesan  sehingga  jadi  menu
andalan. Jadi untuk Anda yang ingin coba kelezatan buntut
balado dan buntut rendang jangan sampai terlewat dan menyesal
promo khusus di bulan ini” tutup Michael.

**Baca  juga:  Ramadan  2022,  MUI  Tangsel:  Industri  Kuliner
Dilarang Layani Makan di Tempat

Untuk  menyantap  kedua  hidangan  buntut,  Anda  akan  ditemani
minuman segar bertema “All about matcha”. Ada 3 jenis minuman
berbahan dasar matcha, Green Matcha Blend, Strawberry Matcha
dan Caffe Latte, salah satunya dapat Anda pilih untuk menemani
santap siang maupun malam.

Paket Buntut Balado dan Rendang Buntut beserta minuman “All
About Matcha” bisa Anda dapatkan dengan harga IDR 245.000
nett/porsi yang bisa dipesan langsung di Mandalika Restaurant
maupun layanan room service.(eka)
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Perbedaan Perayaan Idul Adha,
Pemkot-MUI  Berpesan  untuk
Saling Menghormati
written by Redaksi | 5 Juli 2022

Kabar6-Sekretaris  Daerah  (Sekda)  Kota  Tangerang  Herman
Suwarman  meminta  agar  umat  muslim  di  Kota  Tangerang  bisa
bersikap saling menghargai dan mengedepankan sikap yang tidak
berlebihan melihat perbedaan hari Idul Adha di 2022 ini.
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Diketahui, Perayaan Idul Adha 1443 Hijriah berdasarkan sidang
isbat telah ditetapkan pemerintah jatuh pada 10 Juli 2022.
Namun  berbeda  dengan  Muhamadiyah  yang  lebih  awal  telah
menetapkan pada 9 Juli 2022.

“Perbedaan ini barangkali perlu kita maklumi dan ini merupakan
dinamika  di  masyarakat  yang  penting  intinya  kita  terus
melaksanakan  kewajiban  dan  sunahnya  ibadah  Idul  Adha,
perbedaan ini jangan disikapi berlebihan,” ujar Herman, Selasa
(5/7/2022).

Ia mengimbau masyarakat agar tetap mematuhi protokol kesehatan
meski saat ini kasusnya di Kota Tangerang landai.

“Idul  Adha  kurban  ini  akan  sedikit  menimbulkan  kerumunan
sedangkan kondisi kita Covid-19 belum sepenuhnya normal, perlu
kewaspadaan dari masyarakat untuk terus menjaga prokes dan
juga untuk menghindari kerumunan,” katanya.

**Baca  juga:  Disebut  Populer,  Banksasuci  Bakal  Disambangi
Akademisi dari Jepang

Sementara itu, Wakil Ketua MUI Kota Tangerang Abdullah Tholib
mengatakan, dengan adanya perbedaan ini umat muslim diminta
tetap saling menghargai.

“Bagi  yang  melaksanakan  sholat  Id  pada  hari  Sabtu
dipersilahkan demikian juga yang melaksanakan sholat Id pada
hari Minggu 10 Juli juga dipersilahkan sesuai dengan keputusan
pemerintah,  yang  penting  kita  tetap  jaga  ukhuwah,  saling
menghargai, menghormati dan tetap dalam bingkai persatuan,”
tandasnya. (Oke)
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Belum  Memenuhi  Syarat,  Dua
OPD  di  Pandeglang  Harus
Lelang Ulang
written by Redaksi | 5 Juli 2022

Kabar6- Dari 11 Dua Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Pemkab
Pandeglang dua diantaranya harus dilakukan lelang atau asesmen
ulang. Akibat para calon Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama yang
melamar Belum Memenuhi Syarat (BMS).

Dua jabatan di dua OPD yang mesti dilelang ulang itu yakni,
Badan  Penanggulangan  Becana  Daerah  dan  Pemadam  Kebakaran
(BPBDPK), dan Staf Ahli Bupati Bidang Kesejahteraan Masyarakat
dan Sumber Daya Manusia.

Kepala  Badan  Kepegawaian  dan  Pengembangan  SDM  (BKPSDM)
Pandeglang,  M  Amri  membenarkan,  ada  dua  OPD  yang  mesti
dilakukan lelang ulang kembali. Hal itu kata dia, akibat nilai
yang didapat para peserta masih BMS.

Nah dua OPD itu masuk kedalam BMS, jadi harus asesmen ulang.
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Dari  11  OPD  tersebut,  dua  OPD  kami  tunda,  kenapa  ditunda
karena  yang  ikut  asesmen  didua  OPD  itu  masih  diperlukan
asesmen ulang karena BMS,”kata Amri saat ditemui di kantornya,
Selasa (5/7/2022).

Amri  menegaskan,  bakal  secepatnya  melakukan  lelang  ulang.
Namun kepastian itu masih melihat kondisi dua OPD lainnya yang
baksl kosong juga.

“Kita perintah pimpinan kemungkinan secepatnya untuk mengisi
dua OPD tersebut. Dan ada kemungkinan juga dibarengkan atau
didahulukan karena tahun ini ada dua OPD yakni Diskomsantik
(Dinas Komunikasi, Sandi dan Statistik) dan DPMPTSP (Dinas
Penanaman  Modal  Pelayanan  Terpadu  Satu  Pintu)  akan
kekosongan,”  jelasnya.

**Baca juga: Heboh Pisang Punya Tujuh Tandan dan Tujuh Jantung
di Pandeglang, Bikin Warga Penasaran

Adapun yang lulus seleksi lelang jabatan di 9 OPD berjumlah 27
orang terdiri dari masing-masing OPD ada sebanyak 3 orang.
Kini ungkap dia, selain sudah diumumkan ke publik, 27 orang
yang ada di 9 OPD itu saat ini sedang diusulkan ke Komisi
Aparatur Sipil Negara (KASN).

“Alhamdulillah sudah beres dan diumumkan. Saat ini kami sedang
memproses surat ke KASN untuk memberitahukan bahwa yang lulus
berjumlah sekian (27 orang,red), dan meminta rekomendasi untuk
diadakan pelantikan,”tandasnya.(aep)

BOS di SMAN 18 Dilaporkan ke
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Kabar6-Barisan  Independen  Anti  Korupsi  (BIAK)  melaporkan
sekolah SMAN 18 Kabupaten Tangerang kepada kejaksaan negeri
setempat. Laporan terkait adanya dugaan penyimpangan anggaran
Bantuan  Operasional  Sekolah  (BOS)  reguler  Tahun  Ajaran
2020-2021 sebesar Rp 2.577.903.000 yang bersumber Kemendikbud.

Usrah Sekjem BIAK mengatakan, berdasarkan hasil investigasi
atas pelaksanaan anggaran Bantuan Operasional Sekolah (BOS)
reguler Tahun Ajaran 2020 sebesar Rp.1.286.400.000 dan 2021
sebesar  Rp.1.291.503.000  ditemukan  adanya  dugaan  mark  up
anggaran dan manipulasi data laporan pertanggung jawaban.

“Berdasarkan temuan di lapangan bahwa tahun 2020-2021 kegiatan
sekolah  dilakukan  secara  daring/online  karena  keadaan
Covid-19,  sedangkan  dalam  laporan  pertanggungjawaban
penggunaan  anggaran  ditemukan  ada  anggapan  kegiatan
administrasi  sekolah,  kegiatan  pembelajaran  dan
estrakulikuler,” katanya kepada kabar6.com, Senin (4/7/2022).

**Baca  juga:  Bekas  Kades  di  Pakuhaji  Kabupaten  Tangerang
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Korupsi Mobil Jadi DPO

Ia menerangkan, pemeliharaan sekolah SMAN 18 itu yang sangat
fantastis. Di antaranya pada 2020 kegiatan administrasi SMAN
18  Kabupaten  Tangerang  sebanyak  Rp  87.274.690,  kegiatan
pembelajaran dan ekstrakulikuler sebesar Rp.177.228.205, serta
kegiatan pemeliharaan sarana dan prasarana sekolah sebesar Rp
203.677.690, dan belum lagi kegiatan 2021.

“Berdasarkan  hal  tersebut  maka  kami  meminta  kepada  pihak
Kejaksaan  Negeri  Kabupaten  Tangerang,  agar  secepat  mungkin
memproses laporan dugaan KKN pada pelaksanaan anggaran BOS
SMAN  18  di  Kecamatan  Tigaraksa,  Kabupaten  Tangerang,  dan
secepatnya memanggil dan memeriksa pihak-pihak yang dilaporkan
dalam laporan tersebut,” jelasnya. (Rez)
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